

## 特定非営利活動法人 屋島やすらぎ第 19 回(令和 4 年度)通常総会の報告

令和 4 年 6 月 14 日(火) 17 時から、屋島やすらぎのダイルームに於いて、第 19 回(令和 4 年度)通常総会が開催されました。

令和 4 年度の総会も、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、密にならないよう配慮しながらの開催となりました。

まず猪塚代表から、

ご出席ありがとうございます。私たちの仕事は、高齢者相手なので、感染症対策にも神経を使いながらの毎日です。各事業所は、コロナ禍の中、休むことなく頑張っていることに頭が下がります。また、地域とのふれあいや交流が減ってきています。中止していた行事などを再開していきたいと思いをと挨拶がありました。

総会は、会員総数の内、3 分の 1 以上の出席により(会員総数 4 月 1 日現在 104 名)、出席会員数 83 名(内委任状提出 65 名)で成立しました。

最初に猪塚代表より、第 1 号議案-1 の令和 3 年度事業報告と第 1 号議案-2 の事業活動報告があり、審議の結果、満場一致にて承認可決されました。

次いで、第 2 号議案-1 の令和 4 年度事業計画及び第 2 号議案-2 の事業活動予算案が審議の結果、満場一致にて承認可決されました。

その後、各事業所から報告等がありました。

居宅介護支援事業所：介護保険が始まって 22 年になります。この間いろいろなケースを担当してきましたが、金銭管理が難しくなってきた人や、後見人が必要な人などと、困難事例が増えてきているのが現状です。ケアマネ 5 名でこれからも相談しながら対応していきます。

訪問介護事業所：介護度の認定審査が厳しくなっています。若いヘルパーさんに入っていただき、活動してもらいたいです。

障がいサービス：コロナ禍でのケアに、ヘルパーさん同士協力し合って当たってもらっています。

デイサービス：中止していたお出かけが少しずつできるようになってきています。受入定員に空きがありますので、お声かけをお願いします。

まごころサービス：利用者さん、ご家族の方にも信頼してもらっており、ケアを任されています。

日ケア：センター長が、仁木さんから野崎さんにバトンタッチとなりました。仁木さん、長い間本当にお世話になりました。ありがとうございました。これからもまだまだよろしく願いいたします。

以上、通常総会の全ての審議を終了したので、18 時閉会を宣し散会しました。

会員皆さまのご協力で、今年度も無事終えることができました。ご協力ありがとうございました。

